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固定資産評価員

稲村　智巳 氏
稲村智巳氏は、前橋市にお住まいで、固定資産評価員であ

った前の税務課長の退職で、後任に税務課長である稲村智巳

氏を固定資産評価員に選任する事を議会は全員賛成で同意し

ました。

固定資産評価審査委員会委員

大塚　義男 氏
大塚義男氏は、謹厳実直で温厚な方で、地域の人たちから

の人望も厚いお人柄で、公平な立場で審査をお願いできる方

です。今後も引き続き固定資産評価審査委員として選任する

ことを議会は全員賛成で同意しました。

教育委員会委員

星野　一郎 氏
星野一郎氏は、現在、教育委員として教育環境の整備と教

育行政の推進にご尽力いただいております。多様化する教育

行政の推進のため今後も引き続きご尽力いただきたく任命す

ることを議会は全員賛成で同意しました。

請 願請 願 �請 願 �
後期高齢者医療制度の廃止を政府に求める請願書�

　請願者　全日本年金者組合　群馬県本部執行委員長　小崎　洋一郎 氏�

継続審査�

陳 情陳 情 �陳 情 �
村道金古広馬場線南に沿って流れる河川の改修工事について�

　陳情者　第14区　区長　笹澤　勉 氏　区長代理　内海　正勝 氏　農業委員　冨澤喜代次 氏�

採択�

村有林借地料減額のお願い�

　陳情者　霞山カントリー倶楽部　株式会社ロイヤルヴィレッジゴルフ倶楽部�

　　　　　代表取締役　市川金次郎 氏�

継続審査�
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